



## 数十年に一度の…

[あおいパーク]



メキシコ原産の多肉植物アガベ・ポタラムという植物が展示されました。「雷神」と呼ばれるこの植物が花を咲かせるのは数十年に一度で、生涯で一度だけしか花が咲かない植物です。見た人に幸せを運ぶとも言われるこの花を、たくさんの人がじっくりと見ていました。



## 認知症の人と家族の安心

[市役所]



認知症高齢者に特化した見守り活動に関する協定を総合警備保障㈱と締結しました。これは、日常業務中で異変に気付いたときに、市に通報を行うものです。締結に訪れた山形剛岡崎支社長は、警備業で培ってきた機動力や洞察力を、いざという時に貢献できればと話していました。



## 表敬訪問

### 「三河焼」という名の陶器



三河粘土で作った植木鉢と七輪のブランド化を目指していた三河陶器協同組合の「三河焼」が、特許庁の地域団体商標に登録されました。

三河焼の植木鉢は、水はけが良く、通気性に優れていて、植物の栽培に適しています。商標登録をきっかけに、地場産業の活性化につなげたいです。



### 新たな特産品を目指すにんじん焼酎



へきなん美人のにんじんを使ったフルーティーな味わいの「にんじん焼酎 紅」を、杉浦味淋㈱が3年の月日を経て完成させ、杉浦嘉信社長が市長を表敬訪問しました。

市は内閣府の制度により「醸造のまち碧南 焼酎特区」の認定を受けており、特産物を原料とした焼酎を製造する場合の基準が緩和されています。

